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RAPPORT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Octobre 2012 

 

 

 

 

Composition du conseil d’administration Octobre 2012 

 

Les parents d’élèves : 

Maria Fontanet, présidente 

Catherine van Lingen, vice-président 

Moncef Barhoumi, trésorier 

Olivier Plas 

Jeanette Vallat 

Anne Prévidi 

Suppléant François Lauze 

 

L’ambassade de France : 

Olivier Priou, Consul 

Anne Schmidt, Conseillère Culturelle. 

 

La direction du lycée : 

Angèle Direnberger, la Proviseure 

Thomas Reignier, le Directeur de l’école primaire 

Anne Benoit, la Gestionnaire comptable 

 

 

 

 

1. Situation  Financière 

 

Le résultat comptable de l'exercice 2011 s'établit à 2 555 400 kr. 

Il est affecté au capital propre. 

Ce résultat est d'un niveau satisfaisant malgré l'augmentation des dépenses (masse 
salariale, travaux, augmentation du coût de la vie) 

L'établissement a été touché par des inondations en juillet 2011. Les travaux ont 
commencé dès septembre 2011. L'aide de l'AEFE d'un montant de 308 626 kr a permis 
d'atténuer l'impact financier sur l'exercice 2011. 

Le remboursement de l'assurance est intervenu en 2012 à hauteur de 1 million de kr. Un 
bilan financier sera établit aprés l'achèvement des travaux en 2012. 

Concernant l'exercice en cours, le budget alloué aux travaux sera dépassé en raison des 
travaux de sécurité imposés par l'inspection du travail. 
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De même, le nombre d'élèves accueillis à la rentrée est légèrement inférieur à la 
prévision. 

Une baisse des subventions de l'Etat danois a été annoncée pour 2013. Le budget de 
l'établissement devra également intégrer le projet de travaux indispensable pour le lycée. 

 

 

2. Situation des effectifs  

 

A la rentrée 2012-2013 

-Maternelles :   176 

-Primaire :  333 

-Collège  185 

-Lycée       75 

TOTAL   759  élèves  

 

(Année 2011/2012, effectif total de 769 élèves) 

 

 

3. Pédagogie  

 

Aide des élèves en difficulté  

L’aide pour accompagner les élèves en difficulté a été structurée : tutorat, contrat de 
réussite, PPR, soutien scolaire. Deux temps pleins ont été créés pour accompagner ces 
élèves. Une coopération avec la commune de Frederiksberg a été institutionnalisée et des 
réunions mensuelles ont été instaurées. 

 

Amélioration de l’accueil  

Une rentrée décalée a permis un meilleur accueil des élèves et des parents. Une réunion 
particulière pour les nouveaux élèves, parents et personnels a été instaurée. 

 

Politique de l’orientation 

Le lycée a contractualisé les interventions du Ministère danois et un plan d’orientation a 
été élaboré (interventions d’une conseillère d’orientation de l’académie de Strasbourg, de 
Campus France, de diverses écoles). 

 

Nouveaux dispositifs pédagogiques 

L’expérimentation de l’EIST (Enseignement Intégré des Sciences et Technologies) est 
menée en classe de 6ème . 

Des groupes de compétences en anglais ont été mis en œuvre dans les classes de 
seconde, première et terminale. 

De nouvelles options ont été créées : Théâtre, Cinéma audio-visuel. Ces options peuvent 
être présentées au baccalauréat. 

Des actions pédagogiques pilotes ont été menées : Maths en Jeans, Architecture et 
Paysage. 
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Politique « anti-mobning » 

Une cellule d’écoute (professeurs du second et du premier degré, personnel de la 
garderie) a été créée. Les professeurs du premier degré ont été formés à la conduite des 
réunions de classe dans l’objectif d’améliorer les compétences sociales des élèves. 

 

 

4. Informatique 

 

SkoleIntra  

Suite à la mise en place de Skoleintra au niveau du Primaire en 2011, des actions ont été 
menées pour vérifier le bon fonctionnement de cet outil de communication et s’assurer 
de sa bonne utilisation par les parents (manuel d’utilisation disponible sur notre site 
internet, recensement des parents non utilisateurs pour relance). 

Pour la rentrée 2012, Skoleintra a été mis en place pour le collège et le lycée  afin 
d’assurer la communication entre l’établissement et les parents. L’outil Campus (diffusion 
des notes, accès au cahier de texte, gestion des absences) reste en place et est 
désormais accessible depuis un lien sur ForældreIntra. 

 

Nouveaux équipements : 

En primaire : installation de deux nouveaux tableaux blancs interactifs (CE2 JFC et          
CE1 AV) 

En secondaire : changement des 30 postes informatiques pour le laboratoire de SVT / 
Physique-Chimie. 

Divers : remplacement de postes informatiques et imprimantes. 

 

Gestion du parc informatique : 

En charge de la maintenance du parc informatique : Kristoffe Biglete (en remplacement   
de Frédéric Simione) et Stéphane Frevent. 

En charge du site internet : Line Fjord 

 

Projet à venir : 

Pour sécuriser et moderniser l’outil informatique de l’administration, un projet de mise en 
réseau (postes & outils logiciels) chez un prestataire de services externe est à l’étude. 

  

 

5. Communication 

 

A la rentrée 2011, le constat était fait que le Lycée disposait de documents de 
présentation (dépliants A4, livrets d’accueil…) sans aucune cohérence éditoriale et 
graphique. En 2011/2012, un travail a été effectué pour créer une nouvelle identité 
visuelle. La première illustration de cette identité est une nouvelle plaquette de 
présentation du Lycée : une pochette avec 11 fiches en français et danois présentant 
l’établissement, les spécificités de l’enseignement en primaire et en secondaire, la vie au 
quotidien, la garderie, les événements, etc. Cette plaquette sert de support de promotion 
du Lycée auprès des familles lors de nouvelles inscriptions, lors de salons et de 
rencontres officielles. 
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D’autres outils de communication sont en cours d’élaboration. 

Par ailleurs, des éléments de merchandising sont désormais disponibles pour promouvoir 
l’image du Lycée, tels que t-shirts, casquettes, cordons de clés, etc. 

 

 

6. Maintenance bâtiments / Projet immobilier 

 

Le budget alloué aux travaux de maintenance pour l’exercice 2012 est de 938 000 DKK. 

 

Réalisations des  travaux pour l’Année scolaire 2011/2012 

 

Maintenance : 

 

Espaces extérieurs 

-Remplacement d’un jeu 

-Installation d’une nouvelle estrade en bois  

-Elagage des arbres 

-Installation de système de contrôle électrique pour les portails (en cours de réalisation) 

 

Bâtiment A 

-Création d’un local archive au grenier  

-Création d'un local de rangement en salle des rencontres 

-Rénovation de 6 salles de classes  

-Remplacement de matériel pour le gymnase 

-Réalisation d’un bloc toilette (face à la classe de Mat 1 de Françoise Brustis)  

 

Bâtiment V: 

-Installation technique de ventilation dans le labo de physique/chimie 

-Rénovation et aménagement d’1 salle de classe 

-Rénovation de la cage escalier  

 

Inondation : 

 

Suite à l’importante inondation du 2 juillet 2011, les bâtiments B et V avaient été 
particulièrement touchés. Des travaux d’envergure ont dû être mis en œuvre. 

Les négociations complexes avec notre assureur ont retardé l’exécution des travaux.  

Le montant total des travaux s’élève à 1 684 000 DKK. 

Nous avons perçu de notre assureur 1 000 000 DKK 

Le différentiel non pris en charge par l’assureur doit faire l’objet d’un accord de 
répartition entre le budget de fonctionnement de l’établissement et la SCI (Société Civile 
Immobilière). 
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Bâtiment V/ Rénovation des foyers  

- Modification de la structure porteuse pour une meilleure rationalisation de l’espace du 
foyer des collégiens. 

- Réalisation d’un chauffage au sol (foyer des collégiens) 

- Réalisation d’un sol carrelé (foyer lycéens) 

- Réalisation de deux blocs toilettes (foyer des collégiens) 

- Installation de porte manteaux 

- Achat de nouveaux casiers (foyer des collégiens)  

 

Bâtiment B 

-Rénovation d’une salle de classe 

-Rénovation du vestiaire de la garderie : peinture, électricité, porte manteaux  

 

Projet immobilier 

 

Un  projet immobilier est engagé depuis maintenant deux ans. Plusieurs axes de 
travail ont été étudiés : la construction d’un nouvel établissement, l’extension et  la 
rénovation des bâtiments existants du site de Frederiksberg,  la délocalisation des classes 
de Maternelles ou des classes du lycée (seconde, 1ère et terminales) sur un autre site. 

La direction du Lycée a présenté ses réflexions et  orientations ainsi que  le projet 
architectural aux enseignants lors de la rentrée scolaire. Le CA a également invité          
le 20 septembre les parents d’élèves à cette même présentation dont l'accueil a été 
favorable.  

 

A ce jour, l'état des concertations dégage 2 points essentiels : 

-  la nécessité absolue de restructurer nos locaux actuels en profondeur (rénovation + 
extension des locaux) en proposant  un plan de financement viable et  cohérent,   pour 
l’ensemble de la communauté scolaire. Le plan de financement de la rénovation des 
locaux de Frederiksberg fait actuellement l'objet d'une étude approfondie (emprunt, 
recherche de fonds auprès de donations et entreprises, subventions). 

- la confirmation de la faisabilité du projet de délocalisation des classes de seconde, 1ère 
et terminale. En effet, compte tenu du coût de fonctionnement annuel de cette 
délocalisation, ce projet n'est viable qu'avec le financement extérieur d'un donateur. Ce 
dernier devrait se positionner sur ce point au mois de novembre. 

Parallèlement, nous sommes en contact avec le maire de Frederiksberg que nous 
rencontrons très prochainement pour poursuivre l'étude de la délocalisation des classes 
de Maternelle. 

 

 

7. Projet franco-allemand 

 

Depuis deux ans, des démarches sont en cours pour délocaliser les classes du lycée (2nde, 
1ère et terminale) dans des locaux partagés avec l’école allemande Sankt Petri. 

Une première étude d’aménagement des locaux prévoit : 6 grandes salles de classe, 1 
plateau scientifique de 200m2, des espaces de travail et de détente, des espaces 
communs avec l’école allemande (foyer des lycéens, salle des professeurs). 
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Le projet de délocalisation présente un coût de fonctionnement supplémentaire important 
qui ne peut être couvert par notre budget de fonctionnement annuel. Ce projet n’est 
donc envisageable qu’avec un financement extérieur d’un donateur.  Ce dernier devrait 
se positionner sur ce point au mois de novembre, lors d’une rencontre avec les 
ambassadeurs de France et d’Allemagne. 

 

 

 


